
Modaes

Entorno

El consumo privado baja el ritmo en México y crece sólo un 3,2% en febrero

Modaes
6 may 2016 - 00:00

El consumo frena su ritmo de crecimiento en México. En febrero, el Indicador Mensual del Consumo Privado en el Mercado Interior (Imcpmi) registró un crecimiento interanual del 3,2%, 1,3 puntos menos que en enero, debido principalmente al descenso en el ritmo de crecimiento de la demanda de bienes procedentes del mercado nacional.

Según datos desestacionalizados del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la demanda de bienes y servicios de origen nacional creció en febrero un 3,2%, en relación al mismo mes del año anterior, frente al alza interanual del 4,4% registrada en marzo.

Asimismo, mientras el aumento del consumo de servicios se mantuvo en el 4%, el aumento de la demanda de bienes bajó del 4,8% en enero al 1,7% en febrero. Por el contrario, la demanda de bienes de importación elevó aún más su ritmo, pasando de un aumento interanual del 5,1% en enero a una subida en febrero del 8%.

En relación con el mes anterior, el consumo privado descendió en México un 1,1% en febrero, con una bajada del 2,7% en los bienes y una subida del 0,3% en los servicios de origen nacional. El consumo de bienes importados aumentó en febrero un 2,1% en relación al mes precedente.